

AGROMETAL S.A.I.

SOCIEDAD ANONIMA INDUSTRIAL

MONTE MAIZ - PROVINCIA DE CORDOBA

EJERCICIO ECONÓMICO Nº 69

ESTADOS FINANCIEROS TRIMESTRALES

30 DE JUNIO DE 2025





AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

RESEÑA INFORMATIVA PERÍODO DE SEIS MESES FINALIZADO EL 30 DE JUNIO DE 2025

1) Comentario sobre actividades (Información no cubierta por el informe del Auditor).

Durante el ejercicio bajo examen, la economía mundial continuó transitando un sendero de recuperación moderada, aunque con marcadas disparidades regionales y una elevada incertidumbre geopolítica.

Los principales desafíos a nivel global incluyeron una inflación aún elevada en mercados emergentes, aunque en descenso en economías avanzadas, una volatilidad financiera y tasas de interés altas, que encarecieron el crédito y limitaron la inversión, conflictos geopolíticos y barreras comerciales que afectaron el comercio internacional.

En este contexto, los precios de los commodities agrícolas mostraron una tendencia a la baja, aunque con episodios de volatilidad por shocks climáticos y logísticos.

Este entorno global podría generar oportunidades para exportadores netos de alimentos como Argentina, aunque con márgenes presionados por la apreciación de monedas locales y costos logísticos crecientes.

La República Argentina registró en el período un proceso de reordenamiento macroeconómico, enmarcado en una política orientada al equilibrio fiscal, la normalización monetaria y la liberalización del mercado cambiario. El crecimiento proyectado para el año 2025 se ubica en torno al 5,5%, con mejoras en varios indicadores relevantes.

La economía argentina mostró señales de recuperación tras la fuerte contracción de 2024, entre los principales hitos del período se destacan:

- La consolidación del equilibrio fiscal, con superávit primario estimado en 1,6% del PBI.
- Apreciación del peso y reducción de la brecha cambiaria, con tipo de cambio oficial proyectado en torno a \$1.350–\$1.400 por dólar.
- Inflación en descenso, tras haber superado el 200% interanual en 2023, con expectativas de cierre en torno al 30% para 2025.
- Superávit energético y crecimiento de las exportaciones de hidrocarburos, con fuerte impulso desde Vaca Muerta.
- Mejora en la cosecha agrícola 2024/25 respecto al ciclo anterior, aunque con márgenes presionados por precios internacionales bajos y tipo de cambio real apreciado.

En el plano agrícola nacional, luego de un verano que comenzó con condiciones muy secas, desde el mes de febrero cambió el panorama y las lluvias se recuperaron en volumen y en frecuencia. Como es habitual, las precipitaciones fueron bien recibidas por el campo en general, pero el exceso que se comenzó a manifestar desde marzo generó serios inconvenientes para el normal desarrollo de la cosecha gruesa, especialmente en la zona núcleo.

Gustavo G. Moralejo
Contador Público
C.P.C.E.Cba. Mat. 10.9985.2

Alejandro Sanchez
p/Comisión Fiscalizadora

Rosana Negrini de Crovara
Presidente



AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

El mes de junio concluyó con un comportamiento pluvial sin sorpresas a diferencia de mayo, que había dejado de 200 a 500 mm en el este y centro del país. Todo este panorama configura una anomalía positiva de las reservas de humedad para los suelos agrícolas, con áreas de la provincia de Buenos Aires que registran excesos. Otro panorama se observaba a esta altura del año pasado: las siembras no podían hacerse por la falta de agua y se empezaba a marcar el deterioro de la condición de los cultivos.

La campaña de soja, que fue duramente castigada por la falta de agua del verano, está logrando sorprender con rindes superiores a los esperados, fundamentalmente justificados por la recuperación de la humedad de los suelos. En el caso del maíz, hay retraso en las labores de recolección. El avance es trabajoso y lento por la humedad, las lluvias y los excesos que impiden un adecuado secado del grano y poder tener piso para avanzar.

Con respecto al trigo, el escenario climático que se presenta es mucho mejor aún que el observado a la misma fecha del año 2021, el cual constituye un año de referencia para este cereal, ya que se alcanzó un récord productivo de 23 millones de toneladas.

En el contexto descrito, la actividad productiva de la empresa durante el primer semestre se desarrolló en base a una expectativa de crecimiento con respecto al año anterior. Esta percepción fue confirmada durante la realización de la Expoagro en el mes de marzo, donde la oferta crediticia por parte de los bancos a los productores agrícolas resultó ser muy atractiva por el nivel de tasas de interés, generando un repunte en las ventas significativo, que se vio reflejado en el segundo trimestre con una concentración de la demanda específicamente en el mes de abril.

Para graficar esta situación, es adecuado comparar la cantidad de máquinas facturadas en el primer semestre con respecto al mismo período del año anterior, verificándose un aumento del 32 %, lo que constituye en sí mismo un crecimiento significativo, aunque si hacemos la comparación en moneda constante, el aumento es de sólo el 8 %, reflejando por un lado el desfase ocurrido en el último año entre la evolución de la inflación y del tipo de cambio, siendo este último el factor que marca la definición de los precios de nuestros productos; que por otra parte también disminuyeron por decisión de política comercial afectando a la baja los precios de lista.

El total de máquinas facturadas alcanzó la cifra de 152 unidades durante el primer semestre, con un precio promedio por sembradora facturada que disminuyó un 23 % con respecto a la misma medición en moneda constante del año anterior.

Analizando el margen bruto, se observa un cambio negativo con respecto al calculado un año atrás. Las ventas netas crecieron un 8 %, mientras que el costo de ventas lo hizo en un 13 %, todo medido en moneda constante. Al mismo tiempo, los gastos de comercialización crecieron un 28 %, y los de administración en un 35 %. Es en este punto donde se pone de manifiesto el impacto que tiene sobre las variables que integran el estado de resultados, las distintas velocidades de evolución de los gastos con respecto a los ingresos de la empresa. Los gastos evolucionaron al ritmo de la inflación general, mientras que los ingresos están atados a la variación del dólar. No obstante lo descrito, los números aquí reflejados muestran una mejora



AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

relativa con respecto a la medición realizada al cierre del primer trimestre, donde las ventas decrecían en moneda constante con costos y gastos creciendo.

En el plano financiero, se observa un crecimiento del 16 % de los ingresos, con una caída del 3 % de los egresos, reflejando el resultado de un bajo nivel de endeudamiento con tasas de interés que, si bien son positivas en términos reales, están en niveles inferiores a los verificados durante el primer semestre del año anterior.

En cuanto a la situación patrimonial, se observa un crecimiento del pasivo del 16 % con respecto al cierre del ejercicio anterior, motivado principalmente por un aumento significativo de los anticipos de clientes, que reflejan un nivel de cobranza que se ajusta más a la concreción de la venta que a la efectiva entrega y facturación de la máquina. Desde el lado del activo, se observa un crecimiento del 9 %, motivado principalmente por los rubros del activo corriente.

2) Estructura patrimonial comparativa con ejercicios anteriores:

	30-jun-25	30-jun-24	30-jun-23	30-jun-22	30-jun-21
Activo No Corriente	23.956.064.717	21.950.154.846	22.466.046.442	19.360.173.105	18.683.243.807
Activo Corriente	44.137.835.092	33.322.101.138	44.592.744.860	70.204.656.077	69.475.010.442
Total del Activo	68.093.899.809	55.272.255.984	67.058.791.302	89.564.829.182	88.158.254.249
Pasivo No Corriente	2.538.477.515	964.158.730	4.968.804.373	2.245.658.823	3.615.353.983
Pasivo Corriente	27.207.621.130	17.666.522.687	20.734.308.525	40.505.900.354	48.299.470.205
Total del Pasivo	29.746.098.645	18.630.681.417	25.703.112.898	42.751.559.177	51.914.824.188
Patrimonio	38.347.801.164	36.641.574.567	41.355.678.404	46.813.270.005	36.243.430.062
Total de Pasivo más Patrimonio	68.093.899.809	55.272.255.984	67.058.791.302	89.564.829.182	88.158.254.250



AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

3) Estructura de Resultados comparativa con ejercicios anteriores:

	30-jun-25	30-jun-24	30-jun-23	30-jun-22	30-jun-21
Resultado Operativo					
(de operaciones que continúan)	2.848.826.862	4.546.440.886	5.619.933.197	20.455.249.756	20.160.865.788
Resultados Financieros	(1.050.283.945)	209.195.948	(8.139.522.824)	(7.106.234.133)	(5.321.567.527)
Otros Ingresos y Egresos Netos	26.523.432	10.678.536	230.736.011	42.006.401	166.449.746
Resultado del período de operaciones que continúan antes de Impuesto a las Ganancias	1.825.066.349	4.766.315.370	(2.288.853.616)	13.391.022.024	15.005.748.007
Impuesto a las Ganancias	(416.823.524)	(2.336.253.528)	(693.785.637)	(4.673.993.965)	(6.035.058.109)
Resultado del período (de operaciones que continúan luego del Impuesto a las Ganancias)	1.408.242.825	2.430.061.842	(2.982.639.253)	8.717.028.059	8.970.689.898
Otro Resultado Integral	(158.288.778)	(112.054.376)	(371.234.837)	(42.492.631)	(145.800.593)
Resultado Integral Total del período	1.249.954.047	2.318.007.466	(3.353.874.090)	8.674.535.428	8.824.889.305

4) Estructura de Flujos de Efectivo comparativa con ejercicios anteriores:

	30-jun-25	30-jun-24	30-jun-23	30-jun-22	30-jun-21
Fondos originados por las actividades operativas	920.764.553	5.514.040.528	1.282.409.390	6.804.246.385	8.125.476.928
Fondos aplicados a las actividades de Inversión	(669.971.722)	(975.256.913)	(1.295.556.726)	(807.996.022)	(1.003.662.957)
Fondos originados por / aplicados a las actividades de financiación	1.297.065.890	(4.150.434.596)	(874.019.224)	(5.969.053.150)	(3.283.013.054)
Total de fondos originados durante el período	1.547.858.721	388.349.019	(887.166.560)	27.197.213	3.838.800.917

Gustavo G. Moralejo
Contador Público
C.P.C.E.Cba. Mat. 10.9985.2

Alejandro Sanchez
p/Comisión Fiscalizadora

Rosana Negrini de Crovara
Presidente



AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

5) Datos Estadísticos (en unidades físicas) comparativos con ejercicios anteriores (Información no cubierta por el informe del Auditor Independiente):

C o n c e p t o	30-jun-25	30-jun-24	30-jun-23	30-jun-22	30-jun-21
Producción de Sembradoras	170	122	119	260	228
Venta de Sembradoras M. Interno	145	112	109	258	228
Venta de Sembradoras M. Externo	7	3	9	2	
Total Venta de Sembradoras	152	115	118	260	228

6) Índices Financieros:

	30-jun-25	30-jun-24	30-jun-23	30-jun-22	30-jun-21
Liquidez	1,622	1,886	2,151	1,733	1,438
Solvencia	1,289	1,967	1,609	1,095	0,698
Inmovilización del Capital	0,352	0,397	0,335	0,216	0,212

Definición de los índices:

Liquidez: Activo Corriente / Pasivo Corriente

Solvencia: Patrimonio / Pasivo Total

Inmovilización del Capital: Activo no Corriente / Activo Total

7) Perspectivas (Información no cubierta por el informe del Auditor Independiente).

Para el resto del año 2025 se espera que la economía mundial mantenga un crecimiento moderado del 2,8%–3,3%. La inflación seguiría descendiendo, permitiendo una mayor relajación monetaria. Sin embargo, los riesgos estructurales persisten, sobre todo es dable destacar la fragmentación comercial y regionalización de cadenas de valor, los conflictos geopolíticos con impacto en energía y alimentos y la transición energética que redefine la demanda de materias primas.

En el plano local, este año representa un punto de inflexión para la economía argentina, al conjugarse una recuperación macroeconómica con un calendario electoral de medio término. Las proyecciones de organismos multilaterales y consultoras privadas coinciden en un escenario de crecimiento, aunque condicionado por la estabilidad política y la continuidad de las reformas estructurales.



AGROMETAL

Misiones 1974 - Monte Maíz - Provincia de Córdoba

En el plano agrícola nacional, muy buenas reservas de humedad en los suelos combinado con un invierno con lluvias por encima de lo normal, permiten avizorar un escenario de alta producción de trigo con un área de producción estimada de 6,9 millones de hectáreas y una producción en torno a los 20 millones de toneladas.

La producción estimada de soja alcanza en la actualidad los 49,5 millones de toneladas, lo cual genera un grado de sorpresa al haber comenzado la campaña con condiciones desfavorables que luego se revirtieron. En el caso del maíz, con un 75 % de avance en la cosecha se prevé un rinde nacional de 69,2 qq/ha, un área cosechable de 7 millones de hectáreas y una producción de 48,5 millones de toneladas.

Es importante destacar que el pasado 26 de julio en el contexto de inauguración de la exposición de la Sociedad Rural Argentina, el gobierno anunció una reducción en los derechos de exportación para productos clave del agro, como carne vacuna y aviar, maíz, sorgo, girasol y soja. En el último producto mencionado, y por la importancia relativa que tiene dentro de la producción nacional, la reducción del 33 % al 26 % de las llamadas retenciones, estimamos tendrá un efecto positivo en el comportamiento de la demanda de sembradoras y máquinas agrícolas en general, que seguramente impactará en el segundo semestre del año, constituyendo una mejora de competitividad del sector, sin necesidad de una devaluación para lograrlo. Expertos estiman que el costo fiscal de la medida podría estar en un 0,2 % del P.B.I., aunque el mismo podría ser compensado por mayor recaudación de otros impuestos y el beneficio para el sector productivo de apostar por una producción creciente.

En cuanto a las perspectivas de la empresa, si bien durante el primer semestre se observó un aumento significativo de la cantidad de sembradoras facturadas, también es cierto que estamos en un contexto de caída en los márgenes de contribución que afectan directamente al resultado operativo. Dicha reducción de márgenes se produjo principalmente durante el año pasado y consolidó al inicio del presente ejercicio una estructura operativa más ajustada, lo que requiere mayores volúmenes de producción y ventas para sostener la rentabilidad neta.

El desafío claramente está en incrementar los ingresos vía volumen, al tiempo que se deben profundizar los niveles de eficiencia para morigerar, aunque sea parcialmente, el notable incremento que presentan los gastos, no en función de su volumen sino principalmente por el ajuste de precios que han sufrido a lo largo del año pasado y dejan un punto de partida alto para el presente ejercicio. La estrategia pasará por ganar participación de mercado y puertas adentro controlar los gastos que se dispararon por el proceso descripto más arriba.

Monte Maíz, 31 de julio de 2025.

Gustavo G. Moralejo
Contador Público
C.P.C.E.Cba. Mat. 10.9985.2

Alejandro Sanchez
p/Comisión Fiscalizadora

Rosana Negrini de Crovara
Presidente